
UNE CONFÉRENCE RICHE D’IDÉES
POUR DES ORDRES FORTS

JEAN THÉVENOT

La territorialité de nos Ordres
L’unité par la cohésion entre petits, moyens
et grands Barreaux
La vigilance du respect de notre ADN
commune qu’est la déontologie.
et tant d’autres…

Deux Bâtonnats, une présidence de CARPA
regroupée, me permettent désormais de mettre à
disposition de notre collectif une certaine
expérience, mais surtout une mine d’idées.

Homme de convictions et d’esprit d’équipe, j’ai
pu apprécier l’apport indéniable de la Conférence,
au quotidien, pour les Bâtonniers.

Celle-ci doit poursuivre l’offre de services directs,
accessibles et même d’urgence parfois aux
Bâtonniers, mais aussi continuer à défendre nos
valeurs communes :

La Conférence dispose pour cela d’un vrai savoir-
faire et je souhaite le faire savoir, notamment
auprès des membres des Conseils de l’Ordre, qu’il
faudra continuer d’informer, de former
directement, d’impliquer car, vous le savez, ils ont
peur de candidater au Bâtonnat.

Il faut démystifier la fonction, tout en lui
maintenant sa respectabilité.

Un Bâtonnier n’est jamais seul !

La Conférence est toujours à ses côtés, et cela ne
se sait pas assez

Car, nous n’aurons de parole forte et
entendue que si nos Bâtonniers d’aujourd’hui
et de demain restent épaulés et partagent en
un creuset d’intelligences.

Avocat exerçant dans le département de France
comportant le plus de Tribunaux Judiciaires : 10
au total, je connais la diversité des terroirs.

Membre de la COBHAF, notre Conférence
régionale, je sais ce que représentent
échanges fructueux et travail en commun.

Notre Président saura trouver en moi un
homme de barre pour maintenir le cap qu’il
nous a fixé, assuré qu’il sera de mon
engagement collectif.

La Conférence est gardienne de l’unité ordinale.

C’est à son service et pour toutes ces raisons que
je vous présente ma candidature au bureau de
celle-ci.

VALENCIENNES

« Se réunir est un début, rester
ensemble est un progrès, travailler

ensemble est la réussite. »
Henry FORD


